
Nach TOP 7 erläutert Oberbürgermeister Dr. Tauras die Vorlage und beantwortet Fragen der 
Ausschussmitglieder. 
Frau Schwede-Oldehus vermisst in der Vorlage Alternativvorschläge. 
Herr Hahn weist daraufhin, dass im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss folgender Ergän-
zungsantrag gestellt wurde: 
Dem Antrag wird Punkt 2 „Die renovierten Räume für die Kreisgemeinschaft Lötzen werden 
nicht dem Mehrgenerationenhaus zugerechnet“ hinzugefügt. Dem Ergänzungsantrag sowie 
der Vorlage wurde mit 7 Ja- und 1 Nein-Stimme zugestimmt. 
 
Beschluss: 
 
5 Nein-Stimmen, 5 Enthaltungen, endgültig entscheidende Stelle: Ratsversammlung 
 


